

Les poules et les coqs

C'était une douce matinée. On était tous déguisé en poule à part maman et moi. Une sorcière arriva sur son balais à coffre et elle enleva tout le monde en otage à part ma maman et moi. Nous sortîmes sur une sorte de barque avec des ailes d'ange. Nous survolâmes la mer morte, nous passâmes sous un pont naturel, nous vîmes une île qui nous faisait trembler. Nous posâmes notre sorte de barque. Nous vîmes plein de coqs et de poules, il y avait des tentes.

Un coq nous dit bonjour et ensuite il nous dit que toutes les années, c'était la même chose, qu'elle volait les gens qui étaient déguisés en poule et ceux qui essayaient de délivrer les autres étaient transformés comme nous. Et après nous entrâmes dans la maisonnette et nous vîmes tous nos amis. La sorcière ne nous avait pas remarqués. Nous prîmes un grimoire qui était intitulé « poules et coqs » et nous sortîmes et trouvâmes la page et retransformâmes les autres.

Nous tuâmes la sorcière et rentrâmes tous sur une sorte de barque.

Fin

